

Vic-en-Bigorre. Pierre-Mendès-France: tous mobilisés



Les samedis de fin mars et avril, jours privilégiés par les établissements scolaires pour ouvrir leurs portes aux familles en quête d'informations, ont vu se mobiliser à Vic les équipes de l'ensemble scolaire Saint-Martin, le lycée Jean-Monnet et la cité scolaire Pierre-Mendès-France. À la cité scolaire Pierre-Mendès-France, autour du proviseur Didier Mauroux et son adjoint Thomas Girard, de la principale adjointe Madeleine Heurtin et du chef des travaux Jérôme Blanc, l'ensemble des agents, enseignants, personnels administratifs et élèves pour une

matinée à la fois informative donc utile, ludique et conviviale.

Dès l'entrée, sous la pyramide, une «banque» d'accueil avec distribution aux visiteurs de documents pour faciliter la visite (plan détaillé du site avec les différents bâtiments de cours, de restauration, d'internat...) plus le programme des animations et démonstrations ainsi qu'un questionnaire «bilan Portes ouvertes» à renseigner et à retourner en fin de visite.

Le premier constat est celui de l'intérêt exprimé pour ce type de manifestation par les parents soucieux de l'avenir de leurs enfants.

L'opportunité de visite des salles spécialisées et techniques (ateliers, laboratoires...) en présence des professeurs et d'élèves en situation, ainsi que les expositions de travaux d'élèves et les démonstrations, répondent de manière concrète aux attentes des parents. Cette édition 2014 aura été marquée notamment par le succès du stand présentant l'imprimante 3D de technologie : succès autant auprès des visiteurs parents et jeunes qu'auprès des enseignants d'autres matières.

À quelques jours des vacances de printemps, à l'heure où les choix de l'orientation doivent être précisés sinon confirmés, un rendez-vous nécessaire.

Josiane Pomès